

Qui sommes nous ?

@llegro est une jeune société de services en ingénierie informatique (SSII) basée à Rabat (Maroc). Ses deux fondateurs viennent d'horizon différents, ce qui lui permet de bénéficier de leur complémentarité. Le premier est un jeune ingénieur marocain en informatique travaillant depuis près de dix ans dans le domaine de l'internet, et plus spécialement dans celui de la création de sites web. Le second partage son temps entre le Maroc et la France où il demeure, il est lui aussi ingénieur en informatique, mais avec un profil moins technique puisque l'essentiel de son expérience professionnelle réside dans des postes opérationnels de gestion et dans la conduite de projets pour la mise en place de progiciels intégrés de gestion.

Cette mise en commun d'expériences permet à @llegro de proposer à ses clients des sites web répondant aux objectifs de leur « business » et s'intégrant bien dans l'organisation en place, notamment en s'interfaçant avec les systèmes informatiques existants.

Il est clair qu'en étant basée au Maroc, @llegro bénéficie d'une part d'un environnement technique propice (de nombreuses SSII européennes y ont des centres de développements), et d'autre part de coûts salariaux moindres. Même si nous affichons des prix compétitifs pour nos « solutions clés en main », ce que nous mettons le plus en avant, c'est notre savoir faire pour offrir à nos clients, grâce à une méthodologie éprouvée, des solutions complètes, professionnelles et sans mauvaises surprises.